

Témoignage de Renée Claire HUBERT (groupe de partage d'Avesnes sur Helpe) :

« Très attendu par notre groupe de partage d'Avesnes sur Helpe, ce dimanche 13 Janvier 2013 était le jour de notre grand rassemblement des groupes SOLIDARITE QUARTIERS du diocèse et ceci à la maison du diocèse de Raismes.

Comme à l'accoutumée nous y étions nombreux et je peux vous assurer que l'accueil, l'organisation, l'ambiance, les différents ateliers de réflexion enfants-adolescents et adultes, le jubilé du père Louis FRANCELE et la remise de petits cadeaux personnalisés, la célébration de la messe par Monseigneur GARNIER, la remise de T shirts aux représentants de nos groupes au rassemblement DIACONIA en mai prochain à Lourdes, les très jolies créations de notre musicien compositeur Yves GARBEZ, le repas et le partage des pâtisseries amenées par les groupes ... TOUT y était chaleureux, cordial, convivial et très « bon enfant » ... !

Les témoignages évoqués lors des ateliers étaient pour certains, assez émouvants, voire poignants et tellement empreints de sincérité !

Les nouvelles « recrues » de notre petit groupe avesnois, les plus anciennes et moi-même, sommes ravies de cette belle humanité, de cette solidarité, de cette harmonie et nous attendons toutes avec impatience le prochain rassemblement. Quand le cœur parle, il y a sincérité... »

Renée Claire